



La Isla acoge el evento internacional de peluquería y barbería 'Tenerife Live 2016'

El Cabildo congregará los días 26 y 27 de junio en el Auditorio de Tenerife 'Adán Martín' a más de 400 profesionales del sector

Tenerife – 23/06/2016. El vicepresidente del Cabildo, Efraín Medina, informó hoy en rueda de prensa de la celebración de la cuarta edición del evento internacional de peluquería y barbería 'Tenerife Live' que tendrá lugar en el Auditorio de Tenerife Adán Martín los días 26 y 27 de junio. Se trata de una cita obligada a la que acudirán 400 profesionales. En la misma se impartirán 6 clases magistrales de la mano de los artistas del sector reconocidos a nivel internacional como Vishal Baharani, Laura Betato, Saco Hair, Jorge Rubín, X Presion Creativos y Barber Team.

Este evento único está enfocado, exclusivamente, a profesionales del sector. Así, en este año 2016 se entregan, por primera vez, los siguientes galardones: 'Peluquero revelación 2016', 'Colección comercial femenina', 'Colección comercial masculina', 'Colección de vanguardia', y 'Colección vídeo'.

Efraín Medina destacó en su intervención "el auge que tienen, desde hace mucho tiempo, el sector de la peluquería y la estética", y animó a estas empresas a presentar proyectos de estas características "para hacer el mercado más competitivo". En este sentido, recordó cómo cuando la Isla acoge la realización de un evento importante, como puede ser la grabación de una película, "necesita de este tipo de profesionales, y los tendremos aquí, por la realización de acciones formativas como la de Tenerife Live 2016'.

De igual modo, Efraín Medina recordó que el Cabildo ha concedido 42 becas de 420 euros cada una para que los alumnos de institutos con mejor expediente en esta materia puedan acudir al evento.

'Tenerife Live 2016' está organizado por The Code Team (I.C.O.N.), y cuenta con el patrocinio del Cabildo, a través del programa Tenerife Moda y del empresario Lucas Balboa, quien fusionará la peluquería y el sector textil en el apartado de la moda masculina. Su propuesta es fusionar la belleza, la moda y la peluquería en una isla como Tenerife. Cabe recordar que en las dos últimas ediciones, Tenerife Live contó con la presencia de más de 2.000 profesionales del sector de peluquería y barbería.

Por su parte, el concejal de Promoción Económica, Empleo y Calidad de Vida del Ayuntamiento de Santa Cruz, Alfonso Cabello, señaló que "la política que estamos intentando llevar a cabo desde el Ayuntamiento es dar facilidad para que se puedan hacer proyectos como el de Tenerife Live". En este sentido, resaltó que el pasado año "fueron 82 las personas que acudieron a la Sociedad de

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

Desarrollo con la intención de emprender en este sector”. “Se trata de generar oportunidades turísticas y de ilusión –afirmó- a la vez que nos ayuda a consolidar la recuperación económica que estamos experimentando”.

Y el representante de I.C.O.N. Canarias, Orlando Martín, manifestó su satisfacción “por poder llevar este tipo de aprendizaje a todos los profesionales de Canarias”. Hizo una mención especial a las actividades paralelas que se van a llevar a cabo durante los días de la celebración del evento “que servirán para conocer mejor Santa Cruz y toda la Isla”

Visahl Baharani. La pasión y la vocación por el mundo de la barbería hizo que, hace unos diez años, Vishal Baharani dejara su carrera para dedicarse de lleno a la peluquería y la estética. Gracias a su dedicación y su particular punto de vista, Vishal puso en marcha VBD Education, un proyecto de formación académica con el que recorre el mundo mostrando sus técnicas a estilistas de diferentes países.

X-Presion Creativos. Son tres jóvenes creadores que plasman una forma de vida en su trabajo. La búsqueda de ideas los llevó hasta el Amazonas, y su talento fue premiado con el Premio AIPP Grand Trophy 2010. Jorge Cáncer, José Almendral y Marco Restrepo son los profesionales de este grupo español.

Jorge Rubín. Es propietario de salones de belleza, por lo que ha vivido desde dentro el funcionamiento de la industria profesional del Salón. Ha sido pionero de filosofías, tales como Masstige, siempre fusionando creatividad y negocios para incrementar el éxito. Su lema personal siempre ha sido empezar a hacer hoy lo que importará mañana, y de esa forma, capta constantemente la atención de nuevos consumidores y crea una experiencia realmente memorable, dentro y fuera del Salón.

Laura Betato. Nacida en Lleida, fundamentalista y perfeccionista. Desde temprana edad el sello Betato ha sido símbolo de superación, dedicación y constancia por la evolución. Ha destacado por la combinación de la técnica y disciplina sumadas a la elegancia y el buen gusto. Sus primeros pasos fueron en las artes escénicas (danza).

En los últimos años ha creado diferentes colecciones para firmas comerciales (Wella, Redken, L'oreal). Y en 2016 vuelve a sorprender con la puesta en marcha de un proyecto educativo de alto rendimiento.

Saco Hair. Saco es un grupo salón y academia internacional con sede en Londres, Montreal, San Diego y Burdeos. Destaca su creatividad y experiencia técnica. Ofrece citas de salón, cursos de formación en profundidad, seminarios, espectáculos y colecciones de temporada.

Fundada en 2005, la marca Saco ha ido creciendo hasta convertirse en una de las de mayor confianza en centros educativos dentro del mundo de la peluquería (desde Tokio a Toronto, la ciudad de Nueva York a Nueva Gales del Sur). Conducido por el director creativo, Richard Ashforth, su equipo creativo tiene una riqueza de conocimientos y experiencia de décadas en la profesión de peluquero.

Barber Team. Néstor, José y Maxi, del equipo de barberos de ICON a nivel nacional. Son un grupo de barberos nacidos en Canarias en el que la esencia del *old school* y el *new school* se fusionan para conseguir una técnica pura y moderna. Cuentan con varias barberías repartidas entre Gran Canaria y Tenerife, y se método lo enseñan por todo el territorio nacional.



Horarios.

Domingo, 26 de junio.

- 11,00 horas: Vishal Baharani
- 13,00 horas: Laura Betato
- 16,00 horas: Saco Hair
- 17,30 horas: excursión guiada

Lunes, 27 de junio.

- 10,00 horas: Premios TCT
- 10,30 horas: Jorge Rubin
- 12,00 horas: X-Presion Creativos
- 14,00 horas: Barber Team